

Question présentée par le député :

M. François Baertschi

Date de dépôt : 2 juin 2020

Question écrite urgente

Maturité et diplômes : aurons-nous droit à des cérémonies dignes de ce nom ?

Les cérémonies de remise de maturité ainsi que d'autres diplômes de fin de scolarité secondaire (école de culture générale) ou d'un certificat fédéral de capacité (CFC) sont des événements importants qui devraient être supprimés en raison de la crise sanitaire de 2020. Pourtant, le Conseil fédéral vient d'autoriser les rassemblements jusqu'à 300 personnes. Dès lors, ces cérémonies pourraient avoir lieu en respectant les conditions sanitaires en vigueur.

Ma question est la suivante :

Le département de l'instruction publique prévoit-il des cérémonies de remise de maturité ou de diplôme, soit fin juin soit en septembre, afin de tenir compte de l'importance d'un tel moment ?